
 
 

  

 

 

（2023-2024 年度 RI テーマ） 

 
 
 
 
 

 

例   会   報   告      №  33  2024 年  4 月 4 日 第 2934 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 吉高神 一之さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

◆ 国 家 斉唱 

◆ 斉  唱(曲目)        我等の生業 

◆ ロータリー目的の唱和    日向野 博史さん 

 

◆ 乾杯       パスト会長 狐塚 泰久さん 

 

一昨日の台湾南部での地震により、沖縄県にも津波

警報が発令され、当クラブからも数名の方がそこに

おられるということで心配をしましたが、本日ここ

に出席されていることで安心いたしました。４月に

なり徐々に暖かくなり、皆様のお仕事もお忙しくな

ると思いますが、体調に留意され益々のご活躍を祈

念いたしまして乾杯とさせていただきます。『乾杯‼』 

 

◇いただきます当番・渡邉 欣一郎さん 

 
 私の仕事について話をさせていただきます。私は 

当時サラリーマンをしておりました、病気を機に家

業でもあります不動産業を継ぎました。現在も不動

産賃貸業を行っております。現在 65 歳になりまして

今は無借金経営となりましたが収益も減りました。

これからは余生を楽しみながらスローライフを楽し

みたいと思っております。今後ともよろしくお願い

いたします。 
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◇4 月種御祝事発表 親睦委員会 三品 敏行さん 

本人誕生：五月女 豊さん、倉松 俊弘さん、若林 実

さん、西村 交平さん、山崎 良智さん 以上 5 名 

 

 

結婚記念日：鈴木 良男さん、加藤 昌彦さん、小田部 

敏也さん、藤田 真澄さん、瀬谷 一世さん、川邉 清

さん、若松 伴睦さん、福田 英明さん 以上 8 名 

 

配偶者誕生記念：石川 美香さん、大久保 順子さん、 

高山 幸子さん、内野 嘉子さん、湯澤 洋子さん  

以上 5 名 

 

 

 

4 月入会記念：岩本 泰史さん、倉松 俊弘さん、黒本 

敏夫さん、小林 一彦さん、奈良部 幸子さん、野村 

光徳さん 

 

 

◇ 会長会務報告 会 長   高山 英さん 
 

 

 

 一昨日、まさにその時に沖縄県におりまして、津

波警報を受け車で高台に逃げ、地元の方と間違えら

れつつ無事生還することができました。今回この様

な経験をし、沖縄の方々の防災意識の高さを肌で感

じてきました。この様な災害は何処でどの様な形で

起きるかわかりませんので、皆様も常に防災意識を

持ちながら日々行動していただくことが、わが身を

守るには一番大事なことでないかと思います。災害

が無い事が一番ですが、その備えを常に持ち続け、

自分を含め家族、地域において再度災害が起きた時

の防災について今一度話をしていただければと思い

ます。 

 

 

 

 



 

◇ 幹事報告   副幹事 橋本 勝浩さん 
 

 

１ ガバナー月信 4 月号 → 回覧 

２ 日本事務局４月「環境月間」リソース → 回覧  

３ 財団室 NEWS４月号→藤田ロータリー財団委員長 

４ 来週「里崎智也 氏」元プロ野球選手の講演会 

  12：30～開始予定 ご参加願います。 

５ 今月のロータリーレート → 151 円 

６ 台湾 虎尾ロータリークラブ様からのご報告で現

在までのところ、直接的大きな被害を受けてい

ないので大丈夫です。とのご報告をいただいて

おります。 

 

◇ 委員会報告               
◇会員増強委員会 浅野 知則さん 

 会員の皆様、来週 4 月 9 日 18：00 より、リーフ

レット校正会議を行いますので、忘れずに「一

蓮」にお集まり下さい。 

 

◇ロータリー情報委員会 日向野 修さん 

 今年度初のロータリー情報集会を 4 月 25 日木曜

日 18：30～ 倉持パスト会長のもと薬王寺客殿

をお借りして「職業奉仕について」と題しまして

倉持様にご講演お願いしておりますので、ぜひ多

くの方のご参加よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ご挨拶               
◇足利銀行 鹿沼支店 支店長 野村 光徳さん 

 

 

 私事で申し訳ございませんが、今回の異動で宇都

宮東支店に移動となりました。鹿沼管内において

は、地元ならではの業種にも多々携わることができ

大変勉強になり、また、大変世話になりました。宇

都宮駅東店では LRT 開業に伴う地価高騰など、投資

にまつわる仕事なども増えそうです。後任には、群

馬県館林より黒崎が来ることになります。マラソン

好きで、鹿沼さつきマラソン大会にも参加予定とな

っているとのことです。私、決して出席率は良くあ

りませんでしたが、鹿沼ロータリークラブ活動で人

と人との出会い、奉仕の大切さを改めて学ぶ事がで

きました。今後も鹿沼ロータリークラブの益々の発

展と皆様方のご健勝を祈念いたしましてご挨拶とさ

せていただきます。二年間本当にありがとうござい

ました。 

 

◇本日のプログラム 

◇「地区協議会について」 

実行委員長 パスト委員長 狐塚 泰久 様 

 



 

 例会の貴重なお時間をいただきありがとうござい

ます。本日は、2550 地区の地区研修・協議会につい

てご説明させていただきます。 

 

開催日時：4 月 14 日（日曜日） 

場  所：宇都宮駅東 ライトキューブ宇都宮 

 

当日は、資料をお配りした通りの内容にて進行した

いと考えております。当日は駐車場が無いため、極

力電車等の公共交通機関でのご来場をお願いいたし

ます。研修会終了後、懇親会を予定しておりますの

で重ねて参加のほどよろしくお願いします。市田ガ

バナーエレクトを支えるべく、当クラブの皆様のご

協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 



◇「地区協議会 詳細説明について」星野 詠一さん 

 

①AM9:00～受付等お手伝い、当日は県内各所より 500

名程の人が参加予定となっております。配布用資料

手詰め等のお手伝いをお願いします。 

②会場監督・司会等（宇賀神さん）はSAAの皆様を中

心にお願いいたします。 

③設営準備等は業者の方にお任せしておりますが、

細かい箇所、例えば席札（160 枚）等の設置などがあ

るためご協力をお願いいたします。 

④鹿沼クラブが仕切りとなりますので、お客様の各

箇所からの誘導等、またパストガバナーの方々の誘

導などもご協力もお願いいたします。 

⑤友愛コーナーでのお茶配り等も人員が必要となり

ますのでご協力をお願いいたします。 

 

この地区協議会が終わりますと、市田年度の始まり

となり、ガバナー公式訪問も始まることとなります

ので、最後の地区協議会を無事に成功させるために

もどうぞ皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。 

 

◇「ガバナーエレクトご挨拶」市田 登さん 

 

来週 4 月 14 日、三大研修会最後の研修になるかと

思いますが、その地区研修・協議会を良い形で締め

たいと思っております。これらを成功させるために

は、我が鹿沼ロータリークラブ皆様のご協力無しで

は成しえないと思っておりますので、どうぞご協力

のほどよろしくお願いいたします。 

 

◇「地区幹事 ご挨拶」金子 昭彦さん 

 

 いよいよ地区協議会の日程が再来週に迫ってきま

した。一人でも多くの方々のご協力を得て、地区協

議会に参加いただける方々をおもてなしし、成功に

導きたいと思いますのでご協力のほどよろしくお願

いします。終了後には、皆さんで喉を潤したいと思

いますのでそれを楽しみに頑張りましょう。今年度

テーマ「ロータリーを楽しもう」ですので、特に新

入会員の皆様には、ロータリーの人脈の凄みや勉強

の内容などを肌で感じていただき、この様なイベン

トを楽しんでいただければと思います。皆様のご協

力を再度お願いし、市田年度が素晴らしいスタート

が切れるよう成功させたいとお思いますのでよろし

くお願いいたします。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 若松伴睦さん 

高山 英さん：⑤今井会員の息子さんの今井達也さん、開幕

勝利投手おめでとうございます！これからの

ご活躍をお祈り申し上げます。  

市田 登さん： 4 月 14 日の地区研修協議会、よろしくお願い

致します。 

今井 一也さん:①開幕戦勝利、皆様応援ありがとうございます。 

岩本 泰史さん：④⑤野村支店長、御栄転おめでとうございま

す。短い間ですが、大変お世話になりました。 

宇賀神 貴洋さん：吉高神さんナイスボイスでした。高山会長、

沖縄から無事帰ってこられたようでなにより

です。ちなみに息子さんも行きたがっていま

したので、次回はつれてってもらってそのま

まおいてきてください。 

内野 義忠さん：③最近の一番嬉しかったこと。先日の日曜日、

宇都宮市の実年ソフトボール大会で準優勝。



個人的にはホームラン2本を打った大会で終了。 

小田部 敏也さん：① 

加藤 昌彦さん：① 

倉松 俊弘さん：②④⑤今後ともよろしくお願いします。野村

光徳さん、新しい支店でも頑張って下さい。2

年間、お世話になりました。 

狐塚 泰久さん：野村さん、宇都宮でもがんばって下さい。 

五月女 豊さん：② 

西村 交平さん：② 

日向野 修さん：⑤野村支店長、大変お世話になりました。こ

れからもご活やく下さい。石川さん、三品さ

ん、木村さん毎週お昼たべに来て下さい！！ 

藤田 真澄さん：①何も思いうかびません。 

星野 詠一さん：⑤長男につづき、次男が大学進学します。子

育てやっと一段落します。 

渡辺 欣一郎さん:①②③④ 

若林 実さん：②今年 71 才、運転免許更新に高齢者講習が必要

になりました。同級生の小林幹夫さんが市長

選に出るそうです。年寄りすぎでしょうか？

同級生せいのよしみで応援することになって

います。最後の選挙応援にしようと思います。 

若松 伴睦さん：⑤先日、近所のちびっ子から、私の印象を

「東京の人」と言われました。都会的という

こと？と一瞬喜んだら、続けて「葛飾柴又亀

有公園前の人」との事。アーそっちか。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

出席率報告  

会員数 出席数 ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 43 2 0 18 71.4％ 

 

◆ 点  鐘   会 長   高山 英さん 

● 市田ガバナー年度に向けてのスケジュール 
２０２４年 

・４月１４日（日） 

  24-25 地区研修・協議会 

・５月２５日（土）～２９日 

  ＲＩ国際大会 シンガポール大会 

・７月～１２月 

  ガバナー公式訪問 

・１１月８日（金） 

  地区大会記念ゴルフ大会 

・１１月３０日（土） 

  24-25 地区大会会長幹事会 晩餐会 

・１２月１日（日） 

  24-25 地区大会 本会議 

 

 

● 次回 4 月第 2 例会 4 月 11 日（木） 
 「里崎智也 氏」元プロ野球選手の講演会 

  12：30 から開始予定です。 

  ※食事は 12：00 から準備しております。 

 

 場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時００分～ 食事 

（発行責任者 ：石川重明・岡村貴史） 

 


